
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 29.09.2021 
 
 
 

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 
Der 1. Vorsitzende, Matthias Graf, eröffnet um 19:07 Uhr die Versammlung im 
Hotel Gasthaus Zur Linde. Er begrüßt die anwesenden Mitglieder und erläutert 
die Punkte der Tagesordnung. 

  
 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Matthias Graf stellt die Beschlussfähigkeit fest. 15 stimmberechtigte Mitglieder 
nehmen an der Jahreshauptversammlung teil. 

 
 

3. Genehmigung des Protokolls von 2019 
Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung (2019, da durch die 
Corona-Pandemie zwei Jahreshauptversammlungen ausfallen mussten) wird 
einstimmig genehmigt. 

 
 

4. Rechenschaftsbericht des Vorstandes  
Matthias Graf berichtet:  

 
Das Dorffest musste 2020 und 2021 durch die Corona-Pandemie ausfallen. Die 
Entscheidung hat sich der Vorstand nicht leicht gemacht und bei beiden 
Terminen zunächst gehofft, dass das Dorffest noch stattfinden kann. In 2021 
hat Matthias Graf das Gespräch mit der Gemeinde gesucht und erfahren, dass 
die Gemeinde nun nicht mehr die Genehmigungsbehörde ist, sondern der 
Landkreis Harburg. Matthias Graf wendete sich dort an die Pandemiestelle und 
die Kommunikation lief seitens des Landkreises eher schleppend. Nachdem 
Herr Graf auf eine Entscheidung drängte, die Mitte August dringend notwendig 
war, teilte man ihm mit, dass noch nicht sicher sei, welche Corona-Verordnung 
zum Zeitpunkt des Dorffestes gelten würde und dass somit nur unter Vorbehalt 
des sofortigen Widerspruchs zugesagt werden könne – somit hätte es 
passieren können, dass das Dorffest komplett aufgebaut und dann wieder 
abgesagt werden würde. Aufgrund dieser nicht verlässlichen 
Genehmigungslage musste das Dorffest leider auch im Jahr 2021 abgesagt 
werden.  

 
Der Neujahrsempfang in Kooperation mit der Gemeinde Seevetal und den 
Gewerbevereinen aus Maschen, Fleestedt und Meckelfeld fand 2019 zum 
letzten Mal statt und fiel aufgrund der Corona-Pandemie in den beiden letzten  
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Jahren aus. Der Neujahrsempfang 2022 wird wieder als Live-Veranstaltung 
geplant.  
 
Der Gewerbeverein trägt weiterhin die Kosten für die Weihnachtsbeleuchtung, 
die zwar sehr kostenintensiv ist, aber zur Verschönerung des Ortsbildes in der 
Weihnachtszeit beiträgt.  

 
 

5. Kassenbericht des Kassenwarts 
Bernd Bode berichtet über die Einnahmen und Ausgaben der Jahre 2019 und 
2020. Der Gewerbeverein schloss das Jahr 2019  mit einem Plus von 704,36 
Euro ab. Da in 2020 die Einnahmen durch das Dorffest ausfielen, schließt der 
Verein das Jahr 2020 mit einem Minus von 1.239,54 Euro ab.  

 
Bernd Bode stellt zudem die Finanzlage des Gewerbevereins dar. Der Verein 
ist schuldenfrei. Die Liquiditätslage ist entspannt. 

 
 

6. Bericht der Revisoren  
Madlen Sander berichtet über die Kassenprüfung durch sie und Robin 
Furmanek (nicht anwesend). Es wird die vorbildliche Kassenführung 
hervorgehoben und dass keine Unregelmäßigkeiten zu erkennen waren. 
Madlen Sander beantragt die Entlastung des Vorstandes. 

 
 

7. Entlastung des Vorstandes (auf Antrag der Revisoren) 
Der Vorstand wird bei vier Enthaltungen (anwesender Vorstand selbst) 
entlastet. 

 
 

8. Vorstellung der neuen Mitglieder 
Folgende neue Mitglieder sind in den Jahren 2019-2021 dem Verein 
beigetreten:  

 
2019: 

 Betten Heise GmbH & Co. KG (betten-heise.de) 

 Castec GmbH  (castec.biz) 
 

2020:  

 Von Engel Consulting (vonengelconsulting.de) 
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2021: 

 VS Palmen & Deko (palme4u.de) und maßgeschneidert & maßgesindelt 
(mgs.rocks) 

 Vorwerk Kundenberater Jörn Kollow 

 Leonhard Spirituosen GmbH (leonhardt-korn.de) 
 

Von den neuen Mitgliedern ist nur Herr Pascal Dürmeyer von Leonhard 
Spirituosen GmbH anwesend. Er stellt sein Unternehmen und seine Produkte 
vor. Er möchte sich und seine Ideen zukünftig gern einbringen. 

 
 

9. Ergänzung der Satzung  
Dieter Wirges erläutert, dass der Vorstand sich eine Ergänzung der Satzung 
wünscht, durch die die persönliche Haftung des Vorstands eingeschränkt wird. 
Die zu ergänzenden Punkte wurden den Mitgliedern vorab mit der Einladung 
zugesendet.  
 
Die Änderung der Satzung wird einstimmig beschlossen.  

 
 

10. Konzeption für Hittfelder Dorffest 2022 
In 2022 soll das 40. Hittfelder Dorffest stattfinden, es gibt seitens des Vorstands 
schon vielfältige Ideen, es sollen auch Details aus ersten Dorffest-Zeiten 
eingebracht werden. 

 
 

11. Projekte des Gewerbevereins in 2020/2021 
Der Überschuss aus dem Jahre 2019 wurde u.a. dazu verwendet, 30 
Rücksäcke für die Jugendfeuerwehr Hittfeld anzuschaffen. 
 
Die Runde wird nach möglichen Spendenobjekten befragt und dazu aufgerufen, 
sich mit Vorschlägen beim Vorstand zu melden. 

 
 

12. Wahlen 
 

Da durch die Corona-Pandemie zwei Jahreshauptversammlungen ausgefallen 
sind, wird der gesamte Vorstand neu gewählt.  

 
Es wird einstimmig beschlossen, dass eine offene Wahl durchgeführt wird. 
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12.1  Wahl des 1. Vorsitzenden für 2 Jahre 

Matthias Graf stellt sich zur Wiederwahl. Er wird einstimmig gewählt.  
Er nimmt die Wahl an. 

 
12.2 Wahl des 2. Vorsitzenden für 2 Jahre 

Dieter Wirges stellt sich zur Wiederwahl. Er wird einstimmig gewählt.  
Er nimmt die Wahl an. 

 
12.3 Wahl des Kassenwartes für 2 Jahre  

Bernd Bode stellt sich zur Wiederwahl. Er wird einstimmig gewählt. 
Er nimmt die Wahl an. 

 
12.4 Wahl des Schriftführers für 2 Jahre 

Rebecca Schäfer stellt sich zur Wiederwahl. Sie wird einstimmig 
gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

 
12.5 Wahl des 1. Revisors für 2 Jahre 

Madlen Sander (vorher 2. Revisor) stellt sich zur Wahl. Sie wird 
einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

 
12.6 Wahl des 2. Revisors für 2 Jahre 

Stephan Jochens stellt sich zur Wahl. Er wird einstimmig gewählt. 
Er nimmt die Wahl an. 

 
 

13. Verschiedenes & Anträge 
Herr Jochen Nolte (Optik Fischer) spricht an, dass die Straßenlaternen in der 
Kirchstraße in einem schlechten Zustand sind und renoviert werden sollten, um 
das Ortsbild zu verschönern. Herr Mammes (Wirtschaftsförderung Gemeinde 
Seevetal) nimmt sich dem Thema an und meldet sich bei Herrn Nolte.  

 
Der Maibaum ist in einem sehr schlechten Zustand und sollte entsorgt werden, 
was bisher jedoch an den Kosten scheiterte. Herr Nolte hat einen Kontakt in 
Maschen, der diesen entsorgen könnte und setzt sich mit Matthias Graf dazu in 
Verbindung.  

 
Jochen Nolte hätte die Ecke zwischen Optik Fischer und der Sparkasse 
Harburg-Buxtehude, in der der Schaukasten steht, gern ein wenig schöner 
gestaltet. Herr Mammes und Herr Budde (Sparkasse Harburg-Buxtehude) 
setzen sich dazu in Verbindung.  
 
Dieter Wirges spricht an, dass es schön wäre, wenn Unternehmen aus dem 
Gewerbeverein das Seniorencafé mit Spenden unterstützen würden. Das  
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Seniorencafé wird sehr gut angenommen und findet seit 2019 im Treffpunkt 
Hittfeld (Burg Seevetal) statt. Mögliche Sponsoren könnten zur Zielgruppe 
passende Produkte bewerben und im Gegenzug die Kosten für Kuchen, Kaffee 
oder Ähnliches tragen – eine „Win-win-Situation“ für beide Seiten.  

 
 

14. Ende  
Ende der Jahreshauptversammlung: 20:30 Uhr 


